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Comunicazione n. 397                                                                            Fabriano, 31 maggio 2023 

 
                                                                                               Scuole Primarie e Scuole Infanzia 

- ai genitori degli alunni  
 
p.c. ai docenti  

 

 

OGGETTO: Resoconto Presidente Commissione Mensa 
 
Si trasmette la nota prot. n. 5485/V.6 pervenuta a questa Istituzione scolastica in data 31/05/2023 dalla 

Dott.ssa Jane Romaldoni,, Presidente della Commissione Mensa in qualità di genitore. 

 

Sono la Dott.ssa Jane Romaldoni Biologa Nutrizionista, Presidente della Commissione Mensa in qualità di 

genitore. 

Vi inoltro il resoconto da inviare ai genitori di tutte le scuole in merito all' ultima riunione plenaria tra l'Ente 

Comunale - Ast - genitori della Commissione.  

 

La Commissione Mensa si è riunita per l’ultimo incontro a chiusura dell’anno scolastico. Come già precisato 

nella precedente riunione di aprile possiamo affermare che finalmente è avvenuto il cambio fornitore, pertanto 

i prodotti sono cambiati così come la qualità a partire da lunedì 8 maggio:  

⁃ pane: casa del pane Belardinelli  

⁃ Pasta fresca: sfoglia d’oro 

⁃ Pasta : 50% bio, 50% molisana  

⁃ Pesce dell’Adriatico  

⁃ Frutta e verdura: oro della terra  

⁃ Carne origine italiana 
 

 A settembre subentrerà Jesi Servizi con affidamento in house della gestione del servizio refezione scolastica . 

Ai dipendenti sarà garantito il mantenimento delle mansioni e quindi il posto di lavoro. I pasti saranno 

preparati nei punti cottura di Fabriano in condivisione con il personale che la Jesi Servizi integrerà. Si 

impegnerà infine nella selezione di prodotti locali e piccoli produttori. 
 

Presidente: Jane Romaldoni  

Segretaria: Sabrina Cardoni  
 

Inoltre ci tengo a precisare che l'Ente comunale sta elaborando uno scritto in risposta agli articoli usciti nei 

social. 

 Vi terremo aggiornati sull'evoluzione del servizio di refezione scolastica.  

Con l'augurio che tutto possa andare per il meglio, sono a disposizione per qualsiasi dubbi o domanda. 

 
Distinti saluti 

 
LA DIRIGENTE SCOLASTICA 

 Prof.ssa Aurelia Brita 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa 
ai sensi dell'art. 3 comma 2 del D.L. 39/93 
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